

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan penelitian sebagai berikut:

1. Siswa di SMK Negeri 1 Lembah Melintang memiliki prestasi belajar yang dikategorikan tinggi. Hal ini terbukti dari 181 orang subjek, 154 orang atau 85,1% siswa yang memiliki prestasi belajar yang tinggi.
2. Siswa di SMK Negeri 1 Lembah Melintang memiliki kesiapan kerja yang dikategorikan rendah yaitu sebanyak 129 orang atau 71,3% dari 181 orang subjek peneliti.
3. Dari hasil analisis yang diperoleh menunjukkan bahwa tidak terdapat hubungan yang signifikan antara prestasi belajar dengan kesiapan kerja siswa di SMK Negeri 1 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat. Hal ini terbukti dari koefisien korelasi *pearson* sebesar $-0,070$ dengan signifikansi $0,350$ ($0,350 > 0,05$), sehingga dapat disimpulkan tidak terdapat hubungan yang signifikan antara prestasi belajar dengan kesiapan kerja siswa di SMK Negeri 1 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat. Hal ini disebabkan karena tidak hanya prestasi belajar yang mempengaruhi atau menyebabkan tidak adanya hubungan, namun ada faktor penyebab lain, baik faktor internal maupun faktor eksternal di luar penelitian ini yang dapat mempengaruhi kesiapan kerja seseorang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran yang dapat dijadikan sebagai pertimbangan dan diharapkan dapat bermanfaat, diantaranya:

1. Bagi siswa SMK Negeri 1 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat agar dapat meningkatkan atau mempertahankan prestasi belajar, serta mengembangkan rasa keingintahuan yang tinggi ataupun berwawasan luas dalam menuntut ilmu, sehingga mampu meningkatkan kesiapan kerja di dunia usaha/ industri nantinya.
2. Kepala sekolah beserta jajarannya Perlu memperbanyak atau memantapkan kerja sama pihak sekolah dengan institusi pasangan dan lembaga usaha/industri dalam penempatan alumni SMK yang siap bekerja atau melanjutkan pendidikannya sesuai dengan kompetensi yang dimiliki siswa sesuai dengan tujuan pembelajaran di SMK.
3. Kepada guru yang mengajar di SMK Negeri 1 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat, diharapkan untuk dapat memberikan perhatian lebih kepada siswanya untuk mengarahkan dalam berbuat suatu kegiatan tertentu, dan memberikan motivasi-motivasi yang mendidik sesuai dengan perannya sebagai motivator.
4. Dengan adanya keterbatasan dalam penelitian ini, kepada peneliti selanjutnya, diharapkan dapat menggali sebab-sebab lain yang berpengaruh terhadap kesiapan kerja dengan mempertimbangkan sampel penelitian serta metode penelitian dan pengambilan data yang

berbeda, untuk meneliti prestasi belajar dispesifikkan pada mata pelajaran tertentu yang berkaitan dengan kesiapan kerja siswa. Lebih lanjut dengan variabel yang berbeda, memperluas lingkup penelitian dengan jumlah sampel yang lebih banyak, tempat yang berbeda, dan diharapkan lebih memperhatikan faktor-faktor lain yang menumbuhkan tingkat kesiapan kerja siswa.

